

México - ¡Al diablo con sus fraudes electorales!

Por: [Marco I. Dávila C.](#)

Globalización, 18 de noviembre 2022

[Rebelión](#)

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Democracia, Política](#)

A Andrés Manuel López Obrador (AMLO) le quedan alrededor de dos años al frente de la presidencia de la República de México, y en lo que lleva de tiempo ya prácticamente ha hecho todo lo que dijo que iba a hacer:

De las cosas que faltan están, por supuesto, el esclarecer el paradero de los 43 de Ayotzinapa (aunque la “verdad histórica” ya fue echada abajo de manera oficial) y renovar el sistema electoral para asegurar que no sigan habiendo fraudes electorales y que no se gaste demasiado dinero de los mexicanos en cosas que no funcionan, o cosas que funcionan solo para el beneficio de una minoría rapaz.

Hace algunos meses, AMLO mandó a la Cámara de Diputados una iniciativa para reformar el sistema electoral de México. Esta propuesta de reforma busca reestructurar a la Cámara de Diputados, al Senado y diputaciones locales, reduciendo el número de diputaciones (a nivel federal y local) y senadurías. Como también reducir la cantidad del dinero que se les da a los partidos políticos.

Esta reforma buscaría también reducir la cantidad de quienes encabezan a la institución electoral y, al mismo tiempo, que estos sean elegidos por el pueblo y no como se hace actualmente que son impuestos por los mismos políticos.

¿Cuál es el problema con que sean los políticos quienes seleccionen a las autoridades electorales? Un problema es que, históricamente, los partidos políticos han colocado en esas posiciones a sus amigos, desatándose así una oleada de favoritismo, amiguismo, nepotismo y otros actos de corrupción que todos los mexicanos ya conocen.

En esencia, lo que se busca con la reforma electoral propuesta por AMLO, es que la autoridad electoral no despilfarre el dinero público (que es de todos los mexicanos), que se pase de un sistema electoral fraudulento, arbitrario, mantenido y bueno para nada, a contar con un sistema electoral imparcial, democrático y eficaz, sobre todo transparente.

En concreto, más eficacia y menos gastos inútiles. Más democracia participativa. Menos dinero para los Lorenzos del actual Instituto Nacional Electoral (INE) y más dinero para educación. Que los señores del dinero no tengan forma de comprar elecciones.

¡Al diablo con sus fraudes electorales!

Marco I. Dávila C.

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)
Derechos de autor © [Marco I. Dávila C.](#), [Rebelión](#), 2022

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Marco I. Dávila](#)**
[C.](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca